

# *La bombe*

Tout a commencé un vendredi 13 octobre 2013, lors d'une journée ensoleillée. Évelyne Sunatori, la chef policière, et son assistant Rodrigue Burnet sont venus pour une réunion des policiers à l'école Saint-Jean Bosco. La policière en chef dit à son assistant : Je m'en vais à la salle de bain. Attends moi ici! Rodrigue répond :

- D'accord Évelyne.

À la salle de bain, la policière entend : Tic, tac, tic, tac. Et voit un tuyau bloqué qui est relié à un ballon de soccer. Évelyne dit:

- Il y a sûrement une bombe là, dedans!

Pour être certaine elle mit ses lunettes qui voient à travers tout, et vu qu'il y avait vraiment une bombe. Elle paniqua et dit:

- Mais il faut prévenir les pompiers au cas où il y aurait un feu, les ambulanciers au cas où il y aurait des blessés et les détectives pour voir qui aurait pu faire ça!

Elle alla prévenir son assistant et lui a tout raconté. Ils ont fait évacuer toute l'école. Évelyne décida de téléphoner au 911 : Dring, Dring!

- Allô ici 911 j'écoute.

Évelyne :

- Envoyez des pompiers et des ambulanciers au 71 Saint-Jean Bosco. Au plus vite! Ici policière en chef, Évelyne Sunatori à l'appareil.

911 :

- Ils arrivent madame la policière.

Entre temps le policier Rodrigue appelle les détectives : Dring! Dring!

- Allô, ici la détective Patricia Gusta.

Policier Rodrigue :

- Bonjour Patricia, venez vous et votre assistante au 71 Saint-Jean Bosco au plus vite! Nous avons trouvé une bombe!

Patricia :

- D'accord on arrive tout de suite!

Pendant que tout le monde arrivait, le temps passait et la bombe pouvait exploser d'une minute à l'autre. Dès que tout le monde est arrivé, nous avons pris la bombe pour essayer de la déconnecter. Nous nous sommes aperçus qu'il était trop tard.

Marysoleil, l'aide détective dit :

- Oh non, la bombe va exploser. Tous à l'abris!

Alors nous sommes tous allés à une distance d'environ 100 mètres. Malheureusement, il y a eu quand même des victimes. Après la bombe, le feu faisait rage.

Pascale Girard, la chef pompière, dit à ses hommes :

- Allez éteindre le feu.

Elle dit alors à ses collègues :

- J'ai envoyé mes hommes éteindre le feu.

Pendant ce temps les ambulanciers soignent les victimes. Un des pompiers dit à Pascale :

Nous avons éteint le feu. Les détectives et les policiers interrogent les gens pour voir qui aurait pu faire ça. Ils avaient trouvé quatre suspects, mais ils ne savaient pas lequel était coupable. Les policiers décidèrent alors de les questionner un peu plus. Cyndia, le premier suspect avait vu le tuyau bloqué et le ballon de soccer. Caroline, le deuxième suspect avait vu une bombe dans un bac bleu.

Ils ont vérifié et ils l'avaient trouvée.

Évelyne pleine de sueur sur le front dit à Rodrigue :

- Quel fil doit-on couper?

Le policier répond sans hésiter :

- Le vert.

La policière en chef coupe alors le vert et ils s'en allèrent en courant le plus vite possible, mais rien ne se passa.

Évelyne surprise lui demanda :

Comment savais-tu que c'était le vert?

Celui-ci répondit :

- C'est ma couleur préférée.

Celle-ci tellement fâchée contre son assistant dit :

- Tu as risqué nos vies pour tester ta couleur préférée!

Rodrigue bien content que sa couleur n'ait pas échoué dit :

- C'est bon d'essayer.

Évelyne :

La prochaine fois, je te mets dehors.

Celui-ci baissa la tête. Les policiers questionnaient encore les suspects. Stéphanie, le troisième suspect, disait qu'elle n'avait rien vu. Nous l'avons questionné d'avantage et nous avons découvert qu'elle n'était pas le criminel.

Le quatrième suspect, Sylvain, avait dit qu'il avait tout vu, alors nous avons pensé que c'était lui. Finalement, nous avons déclaré que ce n'était pas lui, parce qu'il avait dit que c'était un dragon qui avait craché du feu.